



# 南条っ子

南条っ子は 進んで学ぶ子  
思いやりのある子  
かいっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

H30.6.11 No. 14



## ○ 4年生 理科（コシアカツバメ観察）



6月6日(水)に、3校時4年1組、4校時4年2組がコシアカツバメの観察を行いました。日本野鳥の会の方に来ていただき、コシアカツバメとツバメの違いについて学習した後、南条中学校へ行って、コシアカツバメや巣を観察しました。それぞれが双眼鏡を使って、巣の形や親鳥がえさを運んでくる様子などを観察しました。コシアカツバメは「県域準絶滅危惧種」に指定されており、近年県内や北陸地方ではその数が減ってきています。県では、小学生に観察を継続してもらうことで地域の豊かな環境を認識し、環境保全に対する関心を高めてもらいたいと考えています。南条中学校は、県内でも数少ないコシアカツバメの営巣地で、いくつもの巣が作られています。写真は4年1組の観察の様子です。



## ○ 5年生 南条郡小中学校連合音楽会

6月7日(木)に、第61回南条郡小中学校連合音楽会が南条文化会館で開催されました。本校からは、5年生が参加し、合唱曲「Dream&Dream～夢をつなごう～」を熱唱しました。5月から練習を開始し、きれいなハーモニーを目指し頑張ってきました。本番ではその成果を発表でき、会場からは大きな拍手をもらうことができました。子どもたちは、達成感や成就感でいっぱいだったと思います。また、他の小中学校の合唱の発表や吹奏楽部の演奏も聞くこともでき、とても充実した半日となりました。



## ○ 5年生 体育（水泳）

6月8日(金)、県学校体育実技補助指導者派遣事業(水泳)実技指導補助者として、奥山諒先生をお招きして、水泳の学習を行いました。本時は、Aグループ8名を中心に、クロールの泳法について指導を受けました。手の動かし方や息継ぎの方法を詳しく丁寧に指導してくださいました。講師派遣は、この後5年生1回、4年生2回行われます。

